

Pressemitteilung

Rotkreuz, 17. Februar 2023

Garaventa baut eine der grössten Sesselbahnen der Schweiz in Villars

Anfang Dezember 2022 ist die vierte 8er-Sesselbahn der Schweiz im Skigebiet Villars-Gryon-Diablerets eröffnet worden. Die neue Seilbahn erhöht die Kapazität von Villars nach Les Diablerets markant.

Nach 27 Jahren Lebensdauer war der Zeitpunkt gekommen, die 4er-Sesselbahn Lac Noir-Chaux Ronde zu erneuern. Vorgabe der Ausschreibung war, die Förderleistung deutlich zu erhöhen, damit Wintersportler komfortabel und ohne Wartezeiten von den Pisten in Villars zu den Pisten in Le Meilleret gelangen. Bis anhin war an stark frequentierten Tagen ein Transfer aufgrund der langen Wartezeiten beinahe unmöglich.

Entlastung im Skigebiet

Die Télé-Villars-Gryon-Diablerets SA entschied sich für eine neue 8er-Sesselbahn von Garaventa. Diese transportiert bis zu 4'000 Personen pro Stunde pro Weg und bringt eine grosse Entlastung bei den Personenflüssen im Waadtländer Wintersportgebiet. Der Zugang zu den Pisten von Les Diablerets von Villars aus wird erleichtert und umgekehrt. Dies hat den Vorteil, dass die Wintersportler das gesamte Skigebiet nutzen können.

Effizient und wartungsfreundlich

Die knapp 900 Meter lange Fahrt dauert mit der Hochgeschwindigkeits-Sesselbahn drei Minuten, dabei werden 260 Höhenmeter zwischen dem Einstieg beim Lac Noir und der Bergstation auf 1984 M.ü.M. überwunden. Die Sesselbahn verfügt über eine Doppelmayr Direct Drive Technologie (DDD). Dieses getriebelose Antriebskonzept ist besonders vibrations- und geräuscharm, energiesparend und pflegeleicht in der Wartung.

In allen Jahreszeiten im Einsatz

Im Sommer transportiert die Sesselbahn Biker und Wanderer, Fahrräder werden mit dem sogenannten Bike Carrier transportiert. Die Biker hängen ihre Fahrräder selbstständig ein und fahren mit dem nachfolgenden Sessel ihrem Bike hinterher. In der Bergstation werden die Bikes mit einem einfachen Handgriff wieder entnommen. Dank den installierten Komfort-Stopps in den Stationen geschieht dies bei stehenden Fahrzeugen, was das Be- und Entladen für die Gäste besonders einfach macht.

8-CLD Lac Noir–Chaux Ronde, Villars sur Ollon

Kunde: Télé-Villars-Gryon-Diablerets SA

Schräge Länge: 944m

Höhenunterschied: 259 m

Förderleistung: 4'000 p /h (Endausbau)

Fahrgeschwindigkeit: 5 m/s

Eröffnung: 12/2022

Pressemitteilung

Bilder: https://www.doppelmayr.com/wp-content/uploads/2023/02/8-CLD_Lac-Noir-Chaux-Ronde_Bilder_Pressemitteilung.zip

Die Garaventa AG ist ein Schweizer Unternehmen mit Hauptsitz in Rotkreuz und Zweigniederlassungen in Goldau, Uetendorf und Sion. Das Unternehmen ist der Schweizer Teil der Doppelmayr Gruppe und hat sich als Kompetenzzentrum mit internationaler Ausstrahlung für Pendelbahn-, Standseilbahn-, Materialseilbahn- und anspruchsvolle Seilzugarbeiten etabliert. Garaventa ist verantwortlich für sämtliche Seilbahnprojekte der Doppelmayr Gruppe in der Schweiz. Alle Funktionen und Kompetenzen für die Spezialbahnen werden der Gruppe von der Schweiz aus weltweit zur Verfügung gestellt. In der Schweiz beschäftigt Garaventa rund 380 Mitarbeitende.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:
Andreas Bonifazi +41 79 476 51 15 / media@garaventa.com